



Nouveau site, Grande visite :

Le CHSCT 13 a dans son périmètre les sites de La Villette – Montholon – La Martinique.

Nos collègues de la Martinique ont courant septembre intégré de nouveaux locaux flambant neufs. Comme il se doit le CHSCT 13, doit veiller à ce que chaque collaborateur, intègre et trouve sa place dans de bonnes conditions.

Le **CHSCT 13** est en droit chaque trimestre ou pour tout nouveau site de demander la visite des installations. Vu la distance et la géographie de la Martinique, **l'Organisation Syndicale SUD Solidaires** avait suggéré lors de la réunion du CHSCT13 de faire une visite « virtuelle » en prenant en compte les moyens multi média à notre disposition de nos jours, pour voir si l'intégration de nos collaborateurs Martiniquais s'étaient faite dans les meilleures conditions possibles.

En effet, à l'heure où l'on demande à tous de faire des sacrifices, des économies, à l'heure où l'on ne trouve pas nécessaire de valoriser les efforts des salariés par des récompenses pécuniaires au nom des restrictions budgétaires, **SUD Solidaires** n'a pas trouvé nécessaire de faire partie du déplacement en Martinique pour une simple visite des nouveaux locaux sachant le coût d'une telle opération.

D'autant plus qu'à ce jour, aucune demande de la part des **délégués du personnel FO locaux** n'a été émise, que peu de temps s'étant écoulé depuis l'emménagement, les salariés auront certainement peu de recul sur les biens faits ou les améliorations à apporter si nécessaire concernant leurs conditions de travail.

Pour **SUD Solidaires**, il aurait été plus judicieux de faire confiance aux délégués du personnel sur place, pour faire remonter les imperfections éventuelles du nouveau site, grâce à des moyens de vidéo, de photos et autres pour mettre l'accent sur les améliorations à effectuer dans un premier temps.

A ce jour, notre suggestion a été refusé, il y aura donc pour ce nouveau SITE une **Grande Visite** avec les « sacrifices » financiers à faire.

Bien sûr en cas de demande explicite de qui que ce soit sur ce site **SUD Solidaires** serait capable d'apporter une aide morale afin de contrecarrer toutes situations ou mesures pouvant mettre des collaborateurs en difficulté.

Loin des Yeux ne veut pas dire loin du cœur, et se désintéresser de nos amis Martiniquais, mais tout simplement leur faire confiance, les croire capables d'une autonomie de nous exprimer leur besoin.

SUD Solidaires souhaite à tous les collaborateurs de la Martinique bon courage, une bonne prise en main de leurs nouveaux locaux.